

La magie du nouvel an

Histoire de fête • 7/8 ans



Chapitre 1: La grande fête du nouvel an

C'était le dernier jour de l'année et Maxime, un petit garçon de 8 ans, était très excité. Le réveillon du nouvel an approchait à grands pas et toute sa famille allait se rassembler pour célébrer cet événement spécial.

Maxime adorait les fêtes et il aimait particulièrement le nouvel an car c'était un moment où tout le monde était joyeux et plein d'espoir pour l'année à venir. Il se demandait ce que cette nouvelle année lui réservait.

Alors que Maxime se préparait pour la soirée, sa maman lui annonça une grande surprise. « **Cette année, nous allons célébrer le nouvel an chez tante Suzie, à la campagne ! Ça va être génial, il y aura plein d'activités amusantes pour les enfants** », dit-elle avec un grand sourire.

Maxime sauta de joie. Il adorait aller chez tante Suzie. Elle avait une grande maison avec un immense jardin rempli de jeux et de jouets.

Chapitre 2: L'arrivée à la maison de tante Suzie

Le jour de la fête arriva enfin. Maxime et sa famille prirent la route pour se rendre chez tante Suzie. Le trajet était assez long, mais Maxime était trop excité pour s'ennuyer. Il regardait par la fenêtre et observait les paysages défiler.

Lorsqu'ils arrivèrent enfin, Maxime sauta de la voiture et courut jusqu'à la porte d'entrée. Tante Suzie était déjà là pour les accueillir avec un grand sourire. « **Bienvenue à la maison ! Je suis si heureuse de vous voir !** » dit-elle en ouvrant ses bras pour une énorme accolade.

Le reste de la famille arriva peu après et tout le monde commença à s'installer. Maxime retrouva ses cousins et cousines, qui étaient aussi excités que lui.

Chapitre 3: Les préparatifs de la fête

Tante Suzie avait préparé toute une série d'activités pour les enfants. Ils commencèrent par décorer la maison avec des guirlandes, des ballons et des confettis. Maxime adorait mettre les mains dans la peinture et créer de magnifiques dessins sur les ballons.

Ensuite, ils se lancèrent dans la préparation du repas de la soirée. Maxime et ses cousins aidèrent tante Suzie à préparer des petits fours et des biscuits en forme de chiffres pour symboliser la nouvelle année. Ils riaient et s'amusaient tout en cuisinant.

L'après-midi passa rapidement et bientôt, il fut temps de se préparer pour la grande soirée.

Chapitre 4: La soirée du réveillon

La soirée commença avec un délicieux repas, suivi d'une séance de danse endiablée. Maxime se déhanchait sur la piste de danse avec ses cousins et cousines, tandis que les adultes les encourageaient en applaudissant.

Soudain, Maxime entendit un bruit étrange venant du jardin. Il se précipita dehors pour découvrir ce

qui se passait. Là, il trouva un petit chaton tout seul, miaulant tristement. Maxime se mit à caresser le chaton et décida de le ramener à l'intérieur pour qu'il puisse célébrer le nouvel an avec eux.

Chapitre 5: La nouvelle année et une surprise inattendue

Alors que minuit approchait, tout le monde se rassembla autour de l'horloge murale. Les secondes défilaient lentement et tout le monde comptait à voix haute. « 10... 9... 8... ».

Et enfin, la nouvelle année arriva ! Les adultes se souhaitèrent mutuellement une bonne année en s'embrassant, tandis que les enfants sautaient de joie. Les feux d'artifice s'illuminèrent dans le ciel, créant un spectacle de lumières époustouflant.

Cependant, la plus grande surprise de la soirée était sur le point de se produire. Alors que tout le monde était distrait par les feux d'artifice, le petit chaton se transforma soudainement en un magnifique dragon miniature. Tout le monde resta bouche bée devant cette incroyable transformation.

Le dragon, qui s'appelait Drago, se mit à voler joyeusement dans la pièce. Maxime et les autres enfants étaient fascinés par cette créature magique. Drago les emmena dans un voyage fantastique à travers le jardin de tante Suzie, en leur montrant des endroits secrets et merveilleux qu'ils n'avaient jamais vus auparavant.

Chapitre 6: Une amitié fantastique

Après cette incroyable aventure, Drago se posa doucement sur l'épaule de Maxime. Les deux étaient devenus les meilleurs amis. Maxime promit de prendre soin de Drago et de le protéger.

Le reste de la nuit se déroula dans une ambiance joyeuse et pleine de rires. Maxime et les autres enfants jouèrent avec Drago, qui se révéla être un dragon farceur et plein d'énergie. Ils dansèrent, chantèrent et racontèrent des histoires jusqu'au petit matin.

Quand le soleil se leva finalement, Maxime savait que cette soirée resterait à jamais gravée dans sa mémoire. Il avait vécu une aventure fantastique et avait fait la découverte d'une amitié magique.

Ainsi, Maxime commença l'année avec un sourire radieux sur le visage, en sachant que peu importe ce que l'année lui réservait, il pouvait toujours compter sur son ami Drago pour lui apporter joie et magie.

Le quizz : as-tu bien compris l'histoire ?

1) Qui s'appelle Maxime ?

- a) Le chaton
- b) La tante
- c) Le dragon
- d) Le petit garçon

2) Où se déroule la fête du nouvel an ?

- a) À la plage
- b) À la montagne
- c) À la campagne
- d) À la ville

3) Que trouve Maxime dans le jardin de tante Suzie ?

- a) Un trésor
- b) Un gâteau
- c) Un chaton
- d) Un ballon

4) Comment s'appelle le chaton qui se transforme en dragon ?

- a) Maxime
- b) Suzie
- c) Drago
- d) Tante

5) Qu'est-ce que Maxime promet à Drago ?

- a) De le nourrir
- b) De l'emmener en vacances
- c) De prendre soin de lui
- d) De le laisser partir

Bonnes réponses :

1) d) Le petit garçon 2) c) À la campagne 3) c) Un chaton 4) c) Drago 5) c) De prendre soin de lui

Glossaire : les mots compliqués de l'histoire

Réveillon: La soirée qui a lieu le dernier jour de l'année pour célébrer l'arrivée de la nouvelle année

Défiler: Passer rapidement

Préparatifs: Les actions pour se préparer à quelque chose

Endiablée: Très animée et pleine d'énergie

Miaulant: Le son que fait un chat lorsqu'il veut attirer l'attention

Bouche bée: être très surpris et ne pas pouvoir parler

époustouflant: Très impressionnant

Farceur: Quelqu'un qui aime faire des blagues et des plaisanteries

Radieux: Très heureux et joyeux